



Dimisión al cargo es un requisito

Al ser cuestionado sobre la resistencia de Xóchitl Gálvez y Santiago Creel a renunciar a su cargo de legisladores federales, el aspirante a coordinar la Defensa de la Cuarta Transformación, Ricardo Monreal, recordó que para el proceso interno de Morena, la dimisión de los aspirantes fue un requisito.

"Respecto a la renuncia de la señora y Santiago Creel, ellos habrán de decidir cuándo lo harán, nosotros, internamente renunciamos, yo renuncié hace un mes y medio, cuando se iniciaba el proceso, antes de inscribirme", señaló Ricardo Monreal.

<https://elporvenir.mx/nacional/dimision-al-cargo-es-un-requisito/605732>